

2025年3月7日 第3503回例会

於： 横須賀商工会議所



- <点鐘・開会> 12:30 高橋 会長
- <斉唱> 「君が代」「奉仕の理想」
- <唱和> 「四つのテスト」
- <ゲスト紹介> *青少年交換留学生 Lualy Rehen HOFER TURCATO 様
- <誕生日祝> *岡田 英城 (S.36.3.9) *五十嵐 俊男 (S.22.3.12)
 *勝見 慎一 (S.45.3.20) *松本 好史 (S.29.3.20)
 *杉浦 浩子 (S.37.3.25) *物井 宏介 (S.34.3.28)
 *竹株 枝里 (S.60.3.29) *立石 文彦 (S.44.3.30) 各会員
- <入会月祝> *上林 茂 *越川 昌光 *谷 繁信 *吉田 清
 *八巻 敏博 各会員
- <会長報告> *ガバナー事務所から
- ・ロータリーレート変更のお知らせ 3月1日より1ドル154円⇒150円
 - ・第59回神奈川県ロータリアン親睦テニス会（上野杯）のご案内について
 日時：4月27日(日) 集合：12:40 パーティ：17:00～19:00
 会場：湘南ローンテニスクラブ 茅ヶ崎市香川7-12-1
 参加料：7,000円
 - ・ロータリー奨学生帰国報告会のご案内について
 日時：3月29日(土) 報告会：10:00～12:00
 昼食会：12:00～13:00
 場所：第一相澤ビル8F「会議室」/ オンライン
- <平松会員より> *小沢一彦会員「お別れの会」について
 現時点での決定事項は日時と会場のみ
 日時：6月9日(月) 11:00～
 会場：横須賀商工会議所1F
- <青少年交換留学生へお小遣い授与> 会長より Lualy Rehen HOFER TURCATO さんへ
- <委員長報告> *第1グループIM実行委員会 勝見委員長よりIMについて
 *雑誌委員会 杉浦委員長よりロータリーの友3月号の紹介
 *社会奉仕委員会 田中委員長より
 3月9日(日)第16回10,000メートルプロムナードクリーン作戦について

*出席委員会 松本(明)委員から2月分出席報告 2月分平均出席率 71.53%

	会員数	出席対象者数	出席数(ZOOM出席数)	欠席数	メイクアップ数	出席率
2月 7日	118名	107名	79名(5名)	28名	2名	75.70%
14日	117名	106名	70名(4名)	36名	4名	69.16%
21日	117名	109名	67名(3名)	42名	9名	69.72%

- <幹事報告> *第3期分会費納入のお願いについて
- *例会終了後国際奉仕委員会 開催
- *第1グループIMについて
 日時：3月29日(土) 登録：15:30～ 点鐘：16:00
 会場：メルキュールホテル横須賀 5F「パリ」
- *職場見学会について
 日時：5月16日(金) 13:40例会終了後出発

<出席報告> *出席委員会 松本(明)委員から3月7日の出席報告

会員数	出席対象者数	出席数(ZOOM出席数)	欠席数	マークアップ数	出席率
115名	104名	71名(5名)	33名	10名	76.42%

マークアップ: 大野(健)会員 アクト合同例会出席 小佐野、北村、角井 各会員 地区委員会出席
加賀本、苅山、川名、鈴木(之)、田邊、長尾 各会員 クリーン作戦参加

<ニコニコ報告>

- ・三 役 ルアリーさん本日の例会も学苑生活もが楽しんでください。
- ・山下、比護、森、齋藤(眞)、佐久間、野坂、小山(隼) 各会員 青少年交換留学生 Lualy HOFER TURCATO さんようこそお越しくださいました。寒さとの闘いもそろそろ終わりそうですね。本日の例会をお楽しみください。
- ・岡田(隼)、勝見、杉浦、物井、竹株 各会員 誕生月祝いとして
- ・越川、谷、八巻 各会員 入会月祝いとして
- ・鈴木(隼)、Enora 各会員 誕生月祝い(2月)として
- ・三 役 梶木会員、新会員卓話お待たせしました! 宜しくお願いします。
- ・大石、岡田(隼)、石田、椿、吉田(久)、梁井、小林(隼)、小山(隼)、江口、真野、植田、権田、山下、渡辺、三井、新倉、鈴木(隼)、齋藤(眞)、澤田、小澤、飯塚、杵渕、谷、鈴木(隼)、前田、萩原、三堀、岡田(隼)、大野(隼) 各会員
本日は梶木会員の新会員卓話です。いつも明るく笑顔の絶えない梶木会員がこれまでどのような人生を歩んできたのか今の彼に至るまでのエピソードをどうぞよろしくお願いたします。
- ・梶木 会員 方言が抜けきれず聞き取りにくいとは思いますが本日の卓話宜しくお願い致します。
- ・7番テーブル三堀マスター、竹株サブマスター 2月25日、メルキュールホテルにて7番テーブルミーティングを開催致しました。高橋会長ご出席ありがとうございました。皆様の近況報告も伺え楽しい会となりました。ありがとうございました。
- ・大石、齋藤(隼)、瀬戸、谷 各会員 2月25日に7番テーブルミーティングをメルキュールホテル20階で高橋会長にご臨席頂き、開催致しました。三堀マスター、竹株サブマスターお疲れ様でした。眺めの良い会場で夜景を楽しみながら楽しい一時を過ごしました。
- ・5番テーブル藤村マスター 2月27日、中央駅前のひさご寿司で5番テーブルミーティングを開催しました。渡邊副会長、兼城幹事、三宅さんにもご参加頂いてありがとうございました。
- ・八巻、小山(隼)、鈴木(隼)、根岸 各会員 2月27日、ひさご寿司にて5番テーブルミーティングが開催されました。新鮮な刺身他大変おいしく、また皆様お酒も進み大変楽しい時間を過ごせました。藤村テーブルマスター、仁平サブマスターありがとうございました。お忙しい中渡邊副会長、兼城幹事、三宅さんご出席ありがとうございました。
- ・1番テーブル波島会員、松本(明)マスター、加賀本サブマスター 3月3日、鐵丸にて1番テーブルミーティングを行いました。ご参加の皆様楽しい一時ありがとうございました。また波島会員より大ニコニコいただきました。ご報告いたします。
- ・加藤(隼)、岩崎、井上、新倉、齋藤(眞)、佐久間、松川 各会員
3月3日(月)に1番テーブル夜間ミーティングを鐵丸にて開催致しました。当日は高橋会長と新会員の井上・松川会員も参加頂きロータリーライフの楽しさについて、会話も弾み大変盛り上がりました。松本明弘テーブルマスター、加賀本サブマスター本当にありがとうございました。また、小澤長幸会員からの美味しいチーズケーキと松本会員からのタコとサザエご飯のお土産もありがとうございました。
- ・3番テーブル曾我マスター、小保内サブマスター 3月3日、「よう吉」にて3番TMを開催いたしました。渡邊副会長、比護副SAAにはお忙しいところご出席いただき誠にありがとうございました。鰻も大変おいしかったです。
- ・権田、徳永、杉浦、森、田中 各会員 3月3日、3番テーブルミーティングを「よう吉」にて行いました。ご参加いただいた渡邊副会長、比護副SAAありがとうございました。

ながら温かい街の皆様に包まれて過ごしていました。その後就職活動を経て野村證券に入社する事になりました。

これまで自分自身を振り返る機会もなかったので、せっかくの卓話の機会に私自身何の影響を受けて、これまでの人生を歩んできたか考えてみました。あまり関心はないと思いますがお付き合い下さい。たくさんある中の、特に影響を受けた事を、順に振り返ってみました。

●ビートルズとの出会い

本日BGMで使われたビートルズです。中学時代当時BS放送でたまたまビートルズ特集がされていました。多くの曲のメロディや4人のビジュアルにくぎ付けになり、すぐにCDショップに行き、ビートルズ簡易版の全集を購入し何度も聞きました。音楽を聴いて惹きこまれる最初の体験だったかもしれません。

●高校時代のラグビー

私の通う学校は冬の大会には3年生は出場せず受験勉強をする生徒が大半で、ラグビーとしては県内でも無名の県立高校でした。入部当初、同学年に15名入部しましたがあまりの練習のきつさに8名程度となり、当然私もやめたかったです。どちらかという私の役回りがやめる部員を止める役割でしたので、だんだんやめ辛くなり3年間続きました。

猛練習の甲斐あって、自分達を中心となる世代になるにつれ県内強豪校と肩を並べるようになりました。当時のラグビー雑誌で全国有力校の1校として1年間記載されました。

肩の手術もしましたが、すべてをラグビーに注いだ3年間でした。

ご存じの通りラグビーの15人のメンバーは体型や特性も様々です。体を直接ぶつけ合い、得点も1度に多ければ7点入ります。逆転も多く試合では感動が生まれることが多く、今振り返れば後の人生に大きく影響する、非常に学びの多いスポーツだったと思います。

●ボブディラン 19歳の頃

ご存じの方もいらっしゃると思いますが、2016年に歌手として初めてノーベル文学賞を受賞した方です。知ったきっかけは、日本のフォークソングに大きな影響を与えた中のひとつピーターポールアンドマリーでした。CDが家にありまして、それを聴いていたところ、ピーターポールアンドマリーの多くの曲の作詞作曲にB. Dylanと記載されていて、誰かなと気になって初めてボブディランのCDを購入し、「風に吹かれて」や「時代はかわる」等の曲を聞き、音楽が持つ影響力や歌詞に秘める力を知ったと思います。

その後、この時代のミュージシャンが当時の時代背景で、どのような影響を与えたかを知り、益々関心を持ちました。今でも最初にボブディランを聞いた感動と、震えのような感覚を覚えたことは記憶しています。

●一人旅（アメリカ他） 大学時代

幼少期から団体スポーツをしていましたので、とにかく一人旅や一人だけの冒険のような体験に憧れを持っていて、大学1年の終わりに初めて海外旅行でリュックを背負いアメリカに行くことになりました。目的地はニューヨーク・マイアミ（キーウエスト）・ニューオリンズでした。当時貿易センタービルがあり空港を降りてからバスに乗り、マンハッタンの確かワールドトレードセンターという地下鉄の名称だったと思いますが、私自身が最初に海外で足を地につけたのが夜のワールドトレードセンターでした。テロ事件の1、2年前だったと思います。

当時は19～20歳で体力的な自信を武器に、一人旅という初めての体験に期待して、アメリカに入学したわけですが、アメリカ・ニューヨークの多民族多言語多宗教を受け入れる器の大きさに、世間知らずの私は飲み込まれました。その後調子を崩し3日ほど宿泊先に閉じこもっていました。飛行機も初めてで全てを消化しきれていなかったかもしれません。

後にマイアミやニューオリンズに行く計画でしたが、“外にも出られない”という心境でしたが、だんだん自分が恥ずかしくなり、せめてジョンレノン最後の地：セントラルパーク横のダコタハウスくらいは観光しようとして外に出ました。そういう意味でもビートルズが救ってくれたかもしれません。その後は嘘のように不安はなくなり楽しくなり、アメリカの素晴らしさを知る貴重な旅を経験出来ました。

実は当時アメリカに関心があったわけではありません。ただなんとなくパリをはじめとするヨーロッパの街並みには関心がありました。きっかけがあって最初の海外経験がアメリカになったわけですが、当時学生として持っていた自分の価値観や自信のようなものが、アメリカを目の前にし、崩れていくような感覚でした。当時のアメリカが持つ多様性を受け入れる大きな包容力とダイナミズムに感動し、逆に“自分は小さくて無力で格好が悪い、恥ずかしい”と打ち砕かれたような、当時の記憶です。

初めての一人旅を終えて大学2年生になり、それまでは主にスポーツから様々な事を学んだ人生でしたが、アメリカの体験を機に食わず嫌いを改め、美術館や舞台芸術や音楽など様々な経験を経て、もっと多くの価値観が存在する事を知るべきと感じて過ごしていました。多感だった当時の私にとって、初めての海外経験アメリカは印象的でした。

大学時代は多種にわたる洋楽と、越路吹雪や美空ひばり等の邦楽もよく聴きました。30～40年程度前の学生がみていたであろうモノに感動するようになり、友人も偏ったタイプばかりで神保町や新宿界隈の名曲喫茶によく通っていました。お金が貯まると一人旅に出て東北やヨーロッパへも行きました。その後、就職活動の時期を迎え、野村證券に入社することとなりました。

② 野村證券について

弊社は本年12月に100周年を迎えます。今本社機能は大手町ですが、もともと日本橋にある弊社の本社旧館の近くに新社屋を建設しており、来年以降に完成予定です。

弊社では100周年を迎えるにあたって次の100年につながるグループの経営の基礎となるパーパス（存在意義）を策定しました。『金融資本市場の力で 世界と共に挑戦し 豊かな社会を実現する』です。

日本でも上場企業だけでなく、社訓・社是・創業の理念など大事にされている会社は多くあります。ここ数年、自社の存在意義を明確にし、いかに社会に貢献するかを定め、経営の軸として事業を行うパーパス経営が注目されつつあります。私も自分の人生を振り返り、冒険心や挑戦する自分の精神を大切にし、会社のパーパスと重ねて精進しようと思います。

③ さいごに

昨年4月に横須賀支店に配属となり、横須賀ロータリークラブに入会させていただきました。

横須賀市は、日本でも珍しいほど日米の文化が盛んに交流し、歴史と特有の文化がある街と感じています。横須賀ロータリークラブ入会を通じて、20歳の頃自分の価値観を大きく変えたアメリカと生まれた国日本についての理解を深め、当クラブの今後の活動に貢献したいと思います。

本日はご清聴有難うございました。

<閉会・点鐘> 13:30 高橋 会長

週報担当 吉田 久美子